

Soro III, de Sueca fins a Pelayo

El número u va jugar ahir a l'aniversari d'Adrián i esta vesprada s'anuncia a la 'catedral'

VALENCIA I J. CARLOS RODRÍGUEZ

■ L'absència de restos importants com els internacionals Puchol II, Pere Roc II i Genovés II està provocant que els que s'han quedat a casa multipliquen esforços. És el cas de Soro III o Fageca.

L'actual campió individual va jugar ahir a la vesprada al trinquet de Sueca i esta vesprada s'anunciarà al trinquet de Pelayo. El de Massanagrell està demostrant que travessa per un gran moment de forma i, malgrat l'acumulació de partides, està rendint com s'espera d'ell. A més, de retull, també mira la cita gran que té la pròxima setmana, també al trinquet de Pelayo, amb la semifinal del trofeu Savriecho en joc. Hui, en la vesprada gran de la 'catedral' de l'escala i corda, Soro III s'anuncia en parella contra trio. Compta a Raulí de Godolleta com a company. El migjer en les últimes setmanes està agafant tot el protagonisme que havia perdut des que es va lesionar de gravetat. Raulí torna a ser el d'abans i ja amb confiança en el seu braç està rendint al màxim, pot ser sense tota la contundència que hi havia, però sí buscant alternatives més tècniques.

Soro III i Raulí tenen esta vesprada a l'altre costat de la corda a un trio molt compensat, amb la tècnica i la saviesa de Miguel de Peter, acompanyat per la pegada de Félix i la joventut d'Alvaro de Massalfassar. Un Miguel que este últim dijous també va jugar a Pelayo, fent una gran partida i guanyant ell al costat de Javi davant el trio de Ferrer, Héctor i Carlos.



Soro III juga hui acompanyat per Raulí davant un trio encapçalat per Miguel de Peter. VN

Sueca
Vesprada intensa la viscuda ahir a Sueca amb motiu de l'aniversari d'Adrián com a trinqueter. La partida de llegendes va ser guanyada

per Ribera i Bernat per 60 a 40 davant Adrián i Tato. A continuació estaven anunciats dos tríos encapçalats per Soro III i Marc. Va començar l'equip de Soro manant, però

quan el marcador estava 30 per 15 Pere va rebre una pilotada al nas del seu company Marc. Hagué d'anar-se'n a l'hospital i la partida va canviar. Soro III va fer parella amb Salva

davant el trio de Marc, Tomás i Carlos. Bona partida que va acabar amb 60 per 55 a favor del trio. Pere va rebre dos punts al nas i en principi no tindrà problemes per a jugar demà

la final del trofeu de Benissa. Juguen Francés, Jesús i Tomás II enfront Ferrer, Pere i Bernat.

Moments decisius per al Mundial

La selecció valenciana juga hui la final de llargues davant Bèlgica

VALENCIA | SP

■ Dins del Mundial que està celebrant-se a Colòmbia, la selecció valenciana no va poder passar a les semifinals en la modalitat colombiana denominada Chaza. Els pilots de Pigat II es van quedar a un joc de passar com a millor perdedors després de caure per 6 a 3 davant els amfitrions. Com totes les modalitats puntuen per igual per a decidir qui serà el millor equip de món, el no poder classificar-se suposa un greu contratemps per a complir

La selecció valenciana es va quedar fora de les semifinals del joc colombià

l'objectiu. Els màxims rivals dels valencians, Bèlgica i Holanda sí van aconseguir estar en les semifinals amb possibilitats de continuar sumant punts per a la classificació general. Ara, la selecció belga jugarà enfront Colòmbia i els holandesos s'enfrontaran a l'Ecuador.

Així i tot, la selecció valenciana continua dependent d'ella. Ahir a la nit, hora espanyola, jugava la final de la modalitat de joc internacional enfront Bèlgica. Al tancament d'esta edició encara no es coneixia el resultat. Hui la selecció valenciana jugarà la final en la modalitat de llargues, també contra Bèlgica.

També en la modalitat de One Wall poden arribar bons resultats, tant en la selecció masculina com femenina, on Ana Belén de Borbotó està classificada per semifinals.



Giner jugant a llargues. SO

El Levante UD no le tiene miedo al Atlético

► El equipo de Muñiz, restablecido tras su victoria en Las Palmas, recibe a un «grande» que no gana en Orriols desde hace más de 10 años

LA PREVIA
21:00, Ciutat de València.

AR: Trujillo Suárez, ●● kein Laliga



Muñiz entrega el peto a Shaq, ayer. 50

■ El Levante UD afronta hoy un duelo de altura ante el Atlético de Madrid, un rival al que históricamente no se le da bien el estadio Ciutat de València, donde no gana desde hace más de 10 años. El conjunto robijblanco llega con la necesidad de ganar para no perder el tren de la liga, ni de la Champions, ante un equipo, el de Muñiz, restablecido tras su victoria del pasado fin de semana en Las Palmas.

Con aquella victoria, el equipo azulgrana puso punto y final a una racha de 6 jornadas consecutivas sin ganar y ahora mantiene una renta de 8 puntos respecto a la zona de descenso, lo que no está nada mal después de pasar por un bache considerable.

La selección valenciana, campiona del món

► El equip de Pigat guanya la final de Joc Internacional a Bèlgica per 6 jocs a 4 amb una actuació perfecta

Pirola/ Mundial

■ La selecció valenciana s'ha proclamat camiona del món en la modalitat de Joc Internacional davant Bèlgica en l'estadi de la Libertad de la ciutat de Pasto. Ha sigut una confrontació molt emocionant i s'ha resolt per 6 jocs a 4 gràcies a que els valencians no han perdut en cap moment l'avantatge del traure. I en última instància han sigut capaços de

Pedro López regresa a la convocatòria, mentre que Nano ya està recuperado del esguince en la rodilla derecha que sufrió el pasado 21 de octubre. El preparador asturiano no quiso confirmar si mantendrá su apuesta por Oier Olazábal en la portería o devolverá la titularidad a Raúl Fernández y tampoco dejó la duda de en el lateral derecho. En el resto de posiciones no se esperan cambios y Muñiz mantendrá en el equipo inicial a Cheick Doukouré, autor de uno de los dos goles en Las Palmas, junto a José Campaña y Enis Bardhi en el

centro del campo.

El delantero turco Enes Ünal seguirá, por tercera jornada consecutiva, como titular en ataque asistido en las bandas por José Luis Morales y David Remeseiro Jacon.

Por su parte, el Atlético de Madrid necesita la victoria ante el Levante en un escenario frustrante para él en los últimos tiempos, con dos empates y tres derrotas en la era Simeone, con el recuerdo de su última visita, un 2-0 en 2015-16 que le apartó en la penúltima jornada de la pelea por el campeonato.

LA TRADICIÓN ATLÉTICA DE PERDER EN ORRIOIS

BOMBIEA AGUSTINET

Felip Bens



Felipe Bens, periodista de fútbol, explica que el equipo del pueblo, o algo así, es uno de los grandes clubes de la Liga que ha sucumbido al poder del capital foráneo. Sólo ellos y el Valencia, entre los nuevos que tienen en sus vitrinas alguna liga, lo han hecho. Aunque en el caso colchonero Wang Hanlin sólo atesora el 20 por ciento de los títulos y Wanda patrocina el Metropolitano. El resto es de la familia Gil (57 por ciento) y de Cerezo (20 por ciento). Es curioso como funciona España: el Atlético se abrió al capital asiático pero no para liquidar su deuda, que ronda los 500 millones. ¿Equipo del pueblo? ¿De qué pueblo? ¿Del que acaba pagando los desmanes del fútbol?

El auténtico equipo del pueblo es el Levante, que tiene previsto saldar su deuda el próximo verano. Tras ello sólo le quedarán los préstamos bancarios que mantiene por valor de 14 millones. Lo que debería ser normal, en nuestro fútbol se convierte, por insólito, en una proeza y un motivo de orgullo para todo el levantínismo: un club sostenible y honrado, al margen de la economía especulativa imperante, que no juega con la leche de la vaca antes de ordeñarla.

Otro de los tópicos que suelen escucharse sobre el Atlético es el carácter que les impime Simeone y que lo convierte en un once aguerrido, peleón y luchador. Sin embargo esa escuadra se narcotiza cuando llega a Orriols, donde encuentra la horma de su zapato: un rival capaz de aplicar más intensidad al partido durante 90 minutos. Sucedió inclu-

so en su última visita, con el Levante masculinando ya el año en el inferior y el Atlético apurando sus opciones al título, en la penúltima jornada. Rossi en el 90' dio el trunfo a los blaugrana (2-1) para sellar la tradición de que el Atleti salga escalado del estadio granota.

El Levante viene, además, de reconciliarse con la victoria en un partido que tenía que ganar sí o sí. Y con un puñado de buenas sensaciones, con nombre propio: Oier, Jason, Shaq, Ünal, Bardhi, Róber, Donkouré, etcétera.

Hoy es un partido muy distinto al del Insular. Aquel estaba lleno de urgencias. En este no hay nada que perder. El Atleti llega con pie y metido fuera de Champions pero invitado en Liga. Es un encuentro con el que vibra cualquier militante de la causa granota, incluidos los futbolistas que, más que nunca, se vaciarán en el césped y tratarán de mostrar el talento que atesoran.

El Levante aspira a dejar de nuevo en evidencia la vulnerabilidad de los de Simeone por estos lares. El principal handicap es la falta de músculo en la medular. No sería una sorpresa que Muñiz busque el control del balón, con el equipo adelantado, como la mejor defensa ante un rival poderoso físicamente. La otra opción sería hacer debutar al canterano mauritano El Hacen (19 años), un portento que sigue los pasos de Lertina. Todo vale para conseguir una victoria de prestigio y reformar la senda del inicio ligero.

Hoy Orriols se sumará el duelo por Jaume Ortí, uno de los mejores presidentes del Valencia CF y un gran simpático del Levante UD.



La selecció valenciana s'adjudica la seua primera gran victòria en Colòmbia

LEVANTE-EMV



Los miembros de la selección valenciana con parte de los hinchas locales. :: M. RODRÍGUEZ

El himno de Pemán suena en el Mundial de Colombia

Un error ajeno a la organización provoca la anécdota del día

Los pilotos de la selección valenciana se dan un baño de multitudes ante miles de seguidores en San José de Albán

:: MOISÉS RODRÍGUEZ

SAN JOSÉ DE ALBÁN. San José de Albán es un pequeño municipio colombiano situado en el departamento de Nariño, al sur del país. Allí, la selección valenciana y la selección vasca se enfrentaron y para sorpresa de ambas delegaciones sonó el himno de España en la versión de José María Pemán. En la Copa Davis de 2003, España se quedó petri-ficada después de que un trompetista australiano tocara el Himno de Riego. En Colombia, durante el Mundial de Pelota, se puede añadir un capítulo más al libro de las anécdotas.

Es cierto que tanto en la selección de la Comunitat Valenciana como en la del País Vasco hubo cierta sorpresa por la pieza elegida para recibir a los equipos. La culpa no fue de la organización del evento sino fue un fallo de los responsables de la localidad que escogieron mal el himno nacional. La búsqueda por internet no fue todo lo ajustada que exigía el evento. En la delegación valenciana no hubo más reacción que la comprensión por el error. El combinado de Inglaterra también soportó que el himno no fuera el correcto.

Al margen de los himnos, en San José de Albán se han acostumbrado

a que no pasen cosas. Casi lo agraden, porque cuando han salido en las noticias en la mayoría de las ocasiones ha sido por asuntos relacionados con las guerrillas. «Hemos sufrido varias tomas, afortunadamente la última fue en 2002 y todo está ahora más tranquilo», comenta una responsable de la policía. Pero esta semana otro grupo de jóvenes, pero estos armados sólo con tiras de esta gente humilde.

Café y chaza, el juego muy parecido a las llargues, cuya principal diferencia es la pelota, de caucho y mucho más pesada (unos 230 gramos). El primero como modo de vida y lo segundo como principal modo de pasar el tiempo. En San José de Albán se respiró aroma al grano y se percibió una veneración por la pelota a mano. Miles de personas se echaron a la calle para recibir a los equipos de la Comunitat, Euskadi, Inglaterra y Colombia, que disputa-

ron allí sus partidos de la fase de grupos. «Lo que hemos vivido hoy no lo vamos a olvidar jamás», comentaba Puchol II. Los autobuses que transportaron a las diferentes delegaciones aparcaron en la parte baja del pueblo. Desde allí, los pilotos y el resto de integrantes de la expedición se dieron un baño de multitudes. Adclamados como héroes, recorrieron las calles y realizaron varias paradas para retratarse con niños, jóvenes y mayores. «Había algunos que temblaban y todo al hacerse fotos con nosotros. Increíble», recuerda Pere Roc II.

En el chazódtomo de San José de Albán había miles de personas. La alcaldesa habló de unos 5.000 espectadores. Pere Roc II, Puchol II, Genovés II, Nacho, Pablo de Sella, Martínez... Los pilotos se sintieron por un día como Cristiano Ronaldo o Messi. Ellos firmaron cada autógrafo y se tomaron cada fotografía que les reclamaron.

La Comunitat, campeona en joc internacional

Pere Roc II ha dado el primer título a la Selección Valenciana.

«Ha sido con el dedo del anillo de boda, este lo ha ganado Sambahtha, mi novia», comentó eufórico el de Benidorm, que consiguió el tanto definitivo para doblegar a Bélgica (6-4). El combi-

nado de Pigat II fue superior a los centroeuropes. La Comunitat, de este modo, defiende el trono logrado en 2015 en Massamagrèll. Puchol II, Genovés II, Pere Roc II, Pablo de Sella y Nacho sacaron a la perfección. Con el 5-4, los belgas flaquearon en el servicio y permitieron a los valencianos colocarse en val y 15. Rodrigo paró la pelota definitiva con un golpe nada efectivo que descolocó a los delanteros contrarios.

La condena a Pistorius, duplicada a más de 13 años de prisión

El exatleta paralímpico había sido sentenciado a seis años por asesinar a tiros a su pareja, Reeva Steenkamp, pero la fiscalía recurrió

ATLETISMO

:: COLPISA/AFP

JOHANNESBURGO. Un tribunal sudafricano amplió ayer a 13 años y cinco meses de cárcel la pena para el campeón paralímpico Oscar Pistorius por el asesinato de su novia Reeva Steenkamp en 2013, una sentencia «apropiada» para la fiscalía pero que «ha devastado» a la familia del exdeportista. Pistorius, de 30 años, había sido condenado en primera instancia a seis años de prisión, mucho menos que la pena mínima de 15 años prevista por asesinar en el código penal sudafricano.

Indignada, la fiscalía recurrió esa condena para exigir una pena más severa, calificando la primera de «escandalosamente inapropiada». Ayer la Corte Suprema de Apelación de Bloemfontein le dio la razón, al anular «por unanimidad» el fallo del tribunal de Pretoria y reemplazarlo por una pena de 13 años y cinco meses, según anunció el juez Willie Smit.

En la madrugada del 14 de febrero de 2013, Día de los Enamorados, Pistorius mató de cuatro disparos a su compañera sentimental, la modelo Reeva Steenkamp, a través de

la puerta del cuarto de baño de su casa. El multicampeón paralímpico siempre ha proclamado su inocencia y asegurado que creyó que un ladrón se había introducido en su propiedad en Pretoria y le disparó presa del pánico.

Tanto la fiscalía como la familia Steenkamp acogieron con satisfacción el nuevo dictamen. El portavoz de la fiscalía, Luvuyo Mfaku, dijo que estaba «satisfecho» y que espera que la familia de la víctima «pueda pasar página ahora que se ha fijado una pena adecuada». Por su parte, los Steenkamp se alegraron de que Reeva «pueda por fin descansar en paz». «Siempre tuvieron confianza en el sistema judicial» y esta condena les «da la razón», declaró su abogada, Tania Koem. «Ninguna sentencia les devolverá» a su hija, añadió.

En Twitter, el hermano de Oscar Pistorius, Carl, dijo estar «toto, devastado, asqueado». El abogado de la familia Pistorius no estaba disponible para precisar si su cliente iba a apelar o no esta última decisión. Según la experta en Derecho Nazreen Shakl Peremanov, Pistorius dispone de un último recurso ante el Tribunal Constitucional, la más alta instancia jurídica del país.

Desde la fatídica noche de 2013, el caso Pistorius ha tenido en vilo a los sudafricanos. Contiene ingredientes fuera de lo común: un culpable, famoso corredor minusválido, una víctima top model, un drama cometido el día de San Valentín y una saga judicial con múltiples vuelcos.

Silvia Soler se medirá a Bara en las semifinales del BBVA Open Ciudad de Valencia

TENIS

:: R. D.

VALENCIA. Silvia Soler avanza con paso firme en la segunda edición del BBVA Open Ciudad de Valencia de tenis femenino. Ayer que-daron configuradas las semifinales sobre la tierra batida del Club de Tennis Valencia. Habrá una choque mayúsculo entre las cabezas de serie número 2 y 4: la rumana Irina Bara será la rival de la licitataria potente, ya que la serbia Olga Danilovic se medirá a la hispano-venezolana Andrea Gámiz.

En los cuartos de final, Silvia Soler-Espínosa protagonizó el encuentro ante la madrileña Olga Sáez Larra. La licitataria tuvo que remontar para poder meterse en semifinales (4-6, 6-1 y 6-1). Georgina García-Pérez, otra de las es-



Silvia Soler. :: LP

pañolas en liza en cuartos, no pudo superar a Irina Bara. La rumana se impuso por un doble 6-3.

La serbia Olga Danilovic presenta sus credenciales. La jugadora de 16 años, que llegó con wild card y que entrena Alex Benoit por 6-3 y 6-4. La hispano-venezolana Andrea Gámiz, jugadora con licencia por el Club de Tennis Valencia, sacó gata para imponerse a la italiana Giulia Gatto-Monticone por 6-4, 2-6 y 6-2. La jornada de hoy arrancará con el duelo Danilovic-Gámiz a las 11 horas y seguirá con el choque entre Soler-Espínosa y Bara.